
Protokoll Vorstandssitzung vom 01.06.2022 

 

1. Kassenwart Jörg Lindemann berichtet über die aktuelle Finanzsituation, nachdem der 
Energieversorger EWE die Gaspreis um mehr als verdoppelt hat. Es wurde ein Alternativ 
Anbieter gefunden und ein entsprechender Vertrag geschlossen. 
Des Weiteren berichtete Jörg Lindemann die prognostizierten Einnahmen gegen die 
Ausgaben werden wohl kaum bis Ende des Jahres reichen. 
Hier wurde beschlossen nach den Sommerferien eine außerordentliche 
Mitgliederversammlung einzuberufen und die aktuelle Situation dazustellen und aus der 
Versammlung sollen dann die Lösungsvorschläge kommen und debattiert werden.  
 

2.   Die Vermietungspreise für das Equipment im Haus wurden wie folgt festgelegt. 
 
1. Grill mit 20,- Euro pro Tag 
2. Sitzgarnitur Tisch und Bänke 5,- Euro pro Tag 
3. Kanu 15,- Euro pro Tag  sowie 50,- Euro Kaution 
4. Der Pavillon ist eine gemeinsame Anschaffung der Vereine (Feuerwehr, Sportverein, IG), 

alle anderen Vereine sollten 15,- Euro pro Tag zahlen 

 

3. Ab den 10.06.2022 findet erstmalig der Visquarder Stammtisch statt, 
Beginn 17:00 Uhr, Helmut besorgt die Getränke die Preise sind festgelegt auf  
1. Bier/Radler 1,50 Euro 
2. Veterano incl. 2 Fl. Cola 25,- Euro 
3. Hubertustropfen 1,- Euro 
4. Cola/Fanta/ Wasser 1,- Euro 

 

4. Elfriede berichtete telefonisch über die aktuelle Vermietungssituation und das diese so 
langsam gut anläuft. 
 

5. Hans Schulz hat Gerhard Janssen angerufen, und gefragt ob es noch die Möglichkeit gibt 
Spenden von seinem Arbeitgeber zu bekommen. 
 

6. Gerhard Janssen erklärte am Telefon das dies durchaus möglich sei unter bestimmten 
Voraussetzungen die so aussehen das wenn ein Mitarbeiter der Firma Norder Bandstahl 
mehr als 60 Stunden Ehrenamtlich für einen Verein tätig ist gibt es pro antragstellender 
Mitarbeiter 500,- Euro einmal im Jahr, ist er weniger als 60 Stunden tätig gibt es 250,- Euro 
pro Mitarbeiter. Gerhard Janssen hat sein Kontingent bereits der Freiwilligen Feuerwehr 
zugesagt, Hans Schulz wird noch auf Ralf Matischeck zugehen und fragen ob er für die IG 
einen Antrag stellen möchte. 
 

7. Die Vorplanungen für das Jubiläum laufen: 
Helmut und Gudrun Koers kümmern sich um die Getränke. 
Jörg Lindemann kümmert sich ob er für die Kinder eine kostenlose Hüpfburg von der Firma 
Remax bekommen kann. 
Um die Einladungen für die Ehrengäste kümmert sich Eike Schulz, 



Eingeladen ist die Bürgermeisterin der Gemeinde Krummhörn Hilke Looden, diese hat auch 
schon zugesagt. 
Der Staatssekretär im deutschen Bundestag und Bundestagsabgeordneter und ehemaliger 
Bürgermeister der Gemeinde Krummhörn ist ebenfalls eingeladen, die Zusage fehlt noch 
Die Landtagsabgeordnete Hilgried Eilers ist eingeladen, eine Zusage fehlt noch. 
Ger Kommissarische Geschäftsführer der Touristik GmbH Krummhörn ist eingeladen, er hat 
den Termin abgesagt. 
Obersielrichter Reinhard Behrens ist eingeladen, eine Zusage fehlt noch. 
Der Posaunenchor Visquard gibt eine kurze Musikalische Darbietung. 
Es wurde beschlossen für den 07.06.2022 um 16:30 Uhr eine Versammlung mit dem 
Festausschuss einzuberufen und die abschließende Planung en für das Jubiläum zu erörtern. 
 


